



Actualidad

Mejorar productos y competitividad, claves para impulsar agro en Costa Rica



Etiquetas en: agricultura | agroalimentacion-pesca | competitividad | costa rica | economia | sectores-empresas | sistema financiero

Jueves, 1 de Octubre del 2015 | Escrito por - ACAN-EFE

El impulso de la agricultura en Costa Rica pasa por una mejora en la calidad de los productos y por el fortalecer el sistema financiero a fin de potenciar la competitividad a mediano y largo plazo, entre otros, indicó un panel de expertos latinoamericanos, informó una fuente institucional.

Un grupo de expertos latinoamericanos que forman parte del Panel Independiente sobre Agricultura de América Latina (PIADAL), presentó al Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) de Costa Rica una serie de recomendaciones para enfrentar los nuevos desafíos del sector.

Estas recomendaciones "se desprenden de un análisis de las políticas y estrategias que han incidido en la agricultura nacional y de América Latina", informó este jueves el instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA).

Las conclusiones y recomendaciones del PIADAL se centraron en cuatro temas principales: competitividad, agricultura y ambiente, aspecto social, y gobernanza.

Resaltaron la importancia de integrar todos los temas para hacer frente a los desafíos del agro, así como la necesidad de que los sectores privado y público, los organismos de cooperación y las entidades financieras trabajen de forma conjunta y dialoguen.

En cuanto a competitividad, los expertos señalaron la importancia de promover la mejora en la calidad de los productos, sensibilizar sobre la importancia de las certificaciones, el valor agregado y la innovación.

Además, recomiendan fortalecer la gestión adecuada de un sistema financiero que permita potenciar la competitividad a mediano y largo plazo y priorizar el acceso a los mercados.

En el tema de agricultura y ambiente consideran fundamental la implementación de buenas prácticas agrícolas, eficientes y amigables, así como articular ambos sectores para que trabajen los temas que les atañen, como el cambio climático y su impacto en la productividad.

Según los expertos, se espera que en los próximos 8 años la clase media se duplique, lo cual podría convertirse en una gran oportunidad para las exportaciones de la agricultura y para el desarrollo de los mercados.

En cuanto a gobernanza, los expertos recomiendan articular los sectores público y privado para hacer frente a los retos que se tienen a nivel nacional y regional, simplificar trámites y evitar la duplicidad de funciones en las instituciones agrícolas.

El PIADAL está integrado por especialistas del Centro de Estudios de Economía del Colegio de México, Servicios Internacionales para el Desarrollo Empresarial (SIDE) de Costa Rica, el Instituto de Estudios Peruanos.

Además, el Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural (RIMISP) de Chile, y el grupo Consultores en Economía y Organización de Argentina, todas instituciones no gubernamentales.



Quizá te pueda interesar



Lo mas Leido

- [Empresarios alemanes exploran en Nicaragua oportunidades de inversión en ener...](#)
- [Icifi clama por esfuerzos para transparentar industrias extractivas](#)
- [México descubre campos con reservas por 350 millones de barriles de petróleo](#)
- [La UE extiende sanciones contra Rusia por seis meses](#)
- [BID aprobó \\$300 millones para sectores social y logístico de Panamá](#)
- [Aprueban en Costa Rica alzas del 6 % y el 7 % en precios de los combustibles](#)
- [Nicaragua presenta proyecto del canal en foro internacional en Rusia](#)



300x250



300x250



Comisión del canal de Nicaragua cree que protestas no están justificadas



EUA: Comisión aprueba retirar prohibición a exportación petrolera



Henkel quiere recortar 1,200 empleos en la división de adhesivos



Gobierno y agricultores de Nicaragua analizarán impacto de la sequía

0 Comentarios

[El Economista.net](#)

[Iniciar sesión](#)

[Recomendar](#)

[Compartir](#)

[ordenar por el más nuevo](#)



Comienza la discusión...

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN [EL ECONOMISTA.NET](#)

Presentan economías más competitivas de A.L.

1 comentario • hace 5 meses

francisco menendez — Cual sera el pais latinoamericano q primero entre en el G8?? Con estandares de primer ...

Nicaragua solamente aprovecha el 8 % de su potencial de energías renovables

1 comentario • hace 4 meses

jaimenba.com — poco a poco sera aprovechado todo el potencial que tiene se los aseguro unos años mas y veran los ...

Cristina Fernández influye las elecciones argentinas

2 comentarios • hace 3 meses

rodac1956 — aplica todas las recetas de popularidad de hollywood, ya parece jerry lewis, pero no pega y ha gastado todo ...

El Salvador sigue tendencia de endeudamiento insostenible

1 comentario • hace 5 meses

JEBL — Me parece importante destacar que fue en el período de Flores que ocurrieron los dos terremotos en El ...

[Suscribirse](#)

[Agrega Disqus a tu sitio](#)

[Privacidad](#)

DISQUS

**LA PRENSA
GRÁFICA**

elGráfico

EL ECONOMISTA

blur

**CLUB
LPG**

TECH^{life}

ClasiGUIA

ella

**EL
ECONOMISTA**

[Condiciones generales de uso](#)

[Políticas de privacidad](#)

[Quiénes Somos](#)

[Contrate publicidad](#)

[Suscripciones](#)

[Mapa del sitio](#)

Mapa del Sitio

[Inicio](#)

[Actualidad](#)

[Market](#)

[Finanzas](#)

[Poder](#)

[Negocios](#)

[Marketing](#)

[Emprendedores](#)

[Life & Sport](#)

[Tech](#)

[Real State](#)

[Blogs](#)

[Directorio](#)

Tweets

[Follow](#)

EE **El Economista** 1m
@Eleconomistanet

Caso judicial por fortuna de Rodrigo Rato alcanza a personas de su confianza ow.ly/SWRll

Show Summary

EE **El Economista** 2m
@Eleconomistanet

#ElSalvador | Vijosa construye una megaplanta en Santa Tecla ow.ly/SWRwO pic.twitter.com/CYcmvRNdqR



[Tweet to @Eleconomistanet](#)

Derechos Reservados © 2013, Dutriz Hermanos S.A. de C.V.
Este material no puede ser publicado, transmitido, re-escrito, o re-distribuido en ninguna forma.
El uso de este sitio implica la aceptación de la [Condiciones generales de uso](#).